



吉野町だより

<http://www.yoshinocho.jp>

第216号

令和4年3月

1,200部発行

発行：吉野町町会事務局

TEL 090-7940-2365

FAX 045-261-9562

matsui@yoshinocho.jp

吉野町さくらバーベキュー中止

新型コロナウイルスのオミクロン株に加え、ステルスオミクロン株が増えてきています。感染防止のためには密集、密接の回避が一番の防止対策になりますので、飲食を伴う集会は中止にいたします。

新年度行事につきましても、今後の感染状況を見定めて実行していきたいと考えております。

3月中には、64歳以下の方にも、ワクチンの3回目接種券が配達されます。接種の情報は、横浜市ウェブサイトでご確認して下さい。

保土ヶ谷公園の梅林→

2月19日梅はまだ3分咲き。見頃は、3月初め。

阪東橋バス停より32系統で保土ヶ谷東口→西口から25系統に乗車、保土ヶ谷球場前下車。<http://www.kanagawa-park.or.jp/hodogaya/ume.html>



←岡村公園の梅園

2月20日梅が2分咲き。

園内掲示板には、3月の梅まつりは中止になっていました。

吉野町バス停より113系統で滝頭、ここで9系統に乗替えて、天神前下車坂を登り岡村公園へ

岡村公園 <https://www.kanagawaparks.com/okamura/>



吉野町の最近。 昨年秋に着工した歩道橋の塗り替え工事が完了して綺麗になりました。また、吉野町3丁目交差点の植栽が、写真のように見通しが良くなりました。

—すべては神社から始まる—



吉田新田の総鎮守「お三の宮日枝神社」の神楽殿でジャズライブイベントを開催！（観覧無料）

ご観覧の際は感染症対策にご協力ください。

混雑時は入場制限する場合があります。

2022年3月6日（日）11:00～16:30

- 出演：① 13:00-13:40 大山貴善+榎本響、
 ② 13:55-14:35 小川恵理紗、
 ③ 14:50-15:30 清水翠&須古典明、
 ④ 15:45-16:25 Bintang Asia、

吉野囃子は、12時のオープニングに出演します。

2022 大岡川 桜スポット地図

横浜の開花予想は、
開花日 3月23日（水）

満開日 3月30日（水）

昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症の影響を受け、イベントは、ありません。毎年見事な花を咲かせる大岡川沿いの桜をお楽しみ下さい。マナーを守って楽しいお花見を！！



桜のライトアップ・ぼんぼり点灯
3月25日（金）～4月10日（日）
※18時～21時（点灯時間3時間）



横浜吉野町店

横浜南区吉野町3-16 アニメイトビル 2F

電話 045-253-3801

このまちの未来をともにつくる



吉野町支店

〒232-0014 横浜南区吉野町3-7
TEL045-251-8681 (代) FAX045-251-8686

【個人単位で使う電化製品 = 『個電』と『シンプル』】

日本の家電メーカーは、これまで「4人家族」を標準世帯として商品開発してきました。しかしながら現在では、消費者のライフスタイルやライフステージが多様化する中で、その変化に合わせて商品の開発も大きく変化しているようです。キーワードは「個電」と「シンプル」。個電とは、家族単位



で使う電化製品（家電）に対して、個人単位で使うことを前提とした電化製品のことで、今や家電メーカーの開発トレンドになろうとしています。また高機能な家電は「せっかくの機能を全部使いこなせない」という人が多く、シンプルで使いやすい操作性を重視した個電の売り上げが伸びています。例えば今年の夏に大ヒットしたハンディタイプのモバイル扇風機。一人仕様のポータブル空気清浄機。一度に1枚しか焼けないトースターも人気だそうです。機能を絞ったシンプル家電は新興メーカーの得意ジャンルなのですが、世の中の需要の高まりを受けてパナソニックなどの大手メーカーも参入しています。一人一人の使い勝手に寄り添い、個人に合わせて価値を提供する個電は今後もますます存在感を高めていきそうです。

ちょっと役立つ法律コラム

浪費を繰り返す妻と離婚したい

Q、妻が私に無断でクレジットカードでの買い物や借財を繰り返し、何度注意しても改まりません。家計は破綻寸前で、もう我慢できません。

妻の浪費は離婚請求の理由として認められますか？

A、夫婦の一方が単に「勝手に借金を作った」「金使いが荒い」というだけでは裁判上の離婚は認められません。

他方で、不相当な浪費を無断で繰り返し、これにより家庭生活が経済的に破綻し、夫婦間の信頼が失われるに至ったような場合には離婚が認められる場合があります。

どの程度の浪費で離婚が認められるかはケースバイケースですが、①使った金額の大小、②夫婦の収入・家計の状態、③浪費の理由、④配偶者の了承の有無といった事情などから総合的に判断して、不相当な浪費であり、夫婦の信頼関係が失われているという場合には請求が認められるでしょう。

本ケースでも、収入から見て不相当な金額の浪費を無断で繰り返し、家計が危機的であるにも関わらず夫の注意を無視して改めないのであれば、請求は認められる可能性が高いと考えられます。

(上大岡法律事務所 弁護士 石井 誠)

暮らしの中の千夜一話

世の中がどんなに騒がしくても季節は巡り、今年もまた春がやってくる。ふと見上げれば、夜空でも冬から春へと季節が進んでいる。冬の透き通った夜空でひとときわ輝いていたオリオン座は、まもなく見納めだろう。子どもの頃、おばあちゃんが子守歌の代わりに坂本九を歌ってくれた。「見上げてごらん夜の星を 小さな星の小さな光が ささやかな幸せをうたってる」。おばあちゃんは私の背中をトントンしながらゆっくり歌い、歌い終わるといつも「辛いことや悲しいことがあったらね、そっと上を向いてごらんよ」と言った。今思えば、子守歌というより自分のために歌っているようだった。おばあちゃんの影響で私は今でもよく空を見上げる。昼でも夜でも、晴れの日も雨の日も。そんな私を友達は「変わってるね」という。世の中を見渡せば、見上げる人よりうつむいている人ばかり。



みんなスマホを見ながらうつむいて、うつかりすると目の前で起こっていることにもまったく気づかない。何かで読んだけれど、あえて上を向くと気分が晴れてくるらしい。気の持ちようかと思いきや、手を上にすると気分が上向き、下にすると気分が下向くことが脳の実験で証明されているそうだ。上を向いて考えたほうが元気になることを、おばあちゃんは身をもって知っていたのだろうか。「上を向いて歩こう 涙がこぼれないように」坂本九はこんな歌も歌っていた。見上げた夜の星がにじむ日もあるけれど「幸せは雲の上に 幸せは空の上に」。だから私は今日も見上げて生きていく。

遺言 相続 離婚

高齢者問題

上大岡法律事務所

神奈川県弁護士会所属弁護士 石井 誠 (他3名)

☎ 045-840-2444 (要予約・夜間休日にも相談可)

上大岡 法律 相談

地下鉄・京急
上大岡駅 直結
オフィスタワー22階

舗装工事・一般土木・駐車場



日栄建設株式会社

本社 〒232-0014 横浜市南区吉野町4-20
TEL045-252-3326 FAX045-252-3924
横浜支店 〒240-0051 横浜市保土ヶ谷区上菅田町281-1
TEL045-381-7020 FAX045-381-7273

? 仕事の合い間に間違い探し!

よく見ると上下のイラストには異なる箇所が7つあります。



手軽に楽しく Let's 英会話

今月のキーワード: **[aid]**

3月3日は耳の日でもありますね。聞き取りを補助する「補聴器」は“hearing aid”といいます。“aid”には「助ける・手伝う・援助する」の意味があり“first aid treatment”は「応急手当」、「first aid kit」は「救急箱」です。“Band-Aid”という商品名のばんそうこうもあります。“Why don't you put some graphs in your paper? Visual aids will help people understand better.”「文書にグラフを入れたらどうかな? 視覚的な資料があればさらにもっと分かりやすいよ」のように使います。

食の改善でみんな元気に!

けんこう道場 No.51

食べ物と生活習慣を変えて元気になりましょう!!

その51 - 野菜のごま和え -

ごまの抗酸化作用で血管を若く保ち、老化を防ぎます!
ミネラルたっぷり風味豊かなごま醤油和えで、旬の野菜が美味!

● ごま醤油の材料

いり黒ごま 大さじ5 醤油 小さじ2



● ごま醤油の作り方

いりごまをフライパンに入れ、弱火でごまが温まるまでいり、すり鉢で2~3分すり、醤油と混ぜ合わせて出来上がり!
 多い分は密封容器に入れ冷蔵庫で保存し、早めに使いましょう!

◎ 黒ごまは栄養価が高い!

カルシウムは白ごまの20倍! 鉄は白ごまの1.5倍!
 外皮の色素成分、黒ごまポリフェノールの抗酸化作用で若返り!

◎ **葉菜も果菜も根菜もごま和え!** 春菊、小松菜、ほうれん草などの葉菜も、ブロッコリー、カリフラワー、インゲン、オクラ、ナスなどの果菜も、人参、ゴボウ、サツマイモなどの根菜も、ゆでたり蒸かしてごま和えに!

◎ ごまの効用

- ・亜鉛が体内の酵素の働きを助け、新陳代謝を活発に!
- ・鉄が全身の細胞に酸素を供給!
- ・オレイン酸・リノール酸が動脈硬化予防、ストレスを鎮静!
- ・セサモリン・セサミノールの抗酸化作用でガン、動脈硬化予防
- ・セサミンが肝機能を高め、血圧を下げる!
- ・ピラジン類は香り成分に含まれ、強い抗血栓作用!



食と健康ネットワーク主宰 管理栄養士 天野和子

生きる力が湧いてくる! 光を放つ名言コラム

【波紋が広がるほうが価値がある】

日本の女子柔道の第一人者で昨年、夏まで日本オリンピック委員会の理事を務めた山口香氏。東京五輪について、早い段階で延期を主張するなど摩擦を恐れない発言が目立っていました。理事退任直前の朝日新聞のインタビューでは「嫌われるのが平気なわけではないが、私が石を投げたらポチャンと音がして波紋が広がるほうが価値があると思っています」と話していました。これまでは意見が出て波紋が起きることは「和が乱れる」ことだったかもしれませんが。一方で、波紋は新しいアイデアにつながったり、場を活性化したり、議論を後押ししたりするものでもあります。意見を言えなかった人は意見されることに抵抗があるでしょう。しかしその苦さを受け、意見に耳を傾けることは、社会の閉塞感を打開するため、そして何より自分の成長のために大切なことなのです。

妨害運転撲滅!!

妨害運転(いわゆるあおり運転)には、重い罰則が!

車間距離不保持、急ブレーキ、追い込み等の妨害運転は、**3~5年以下の懲役又は50~100万円以下の罰金!** さらに運転免許取消!!

妨害運転を受けたときは、サービスエリア等の交通事故に遭わない場所に避難するとともに、車外に出ることなく110番通報しましょう。

妨害運転の被害に遭わないためには??

- ① 通行帯を守る。(キープレフト)
- ② 安全な速度で走行する。
- ③ 車間距離を保つ。
- ④ 不要な急ブレーキを掛けない、掛かせない。
- ⑤ 急な追い込みはしない。
- ⑥ 不要なクラクションを鳴らさない。
- ⑦ 前照灯を周囲の状況に応じて正しく使用する。



